

2024-04-22

Convención bancaria, el gran foro de proyectos electorales

Autor: Roberto Vizcaíno

Género: Nota Informativa

<https://indicadorpolitico.com.mx/?p=33119>

Para Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum el encuentro finsemanal con los banqueros fue esencial. Todo sabemos que sin dinero no hay gobierno o proyecto que tenga futuro.

Para el presidente Andrés Manuel López Obrador una despedida. Entender que lo que inicia, termina. Y él ya inicia el camino al olvido,

Con tono de "por favor recuérdeme", les dijo que él cumplió sus compromisos con ellos. ¿Cuáles? Entre ellos lo sabrán.

Con la súplica implícita de "porfavor no me rechacen", Claudia Sheinbaum intentó sembrar confianza y apoyos hacia ella al indicarles que ellos saben que con AMLO no les fue mal ni a banqueros ni a empresarios.

Así como llegaron se fueron. Casi cero aplausos. Nada de levantarse de sus asientos para mostrarles simpatías. Nada de tiempos extras a sus intervenciones. Fue un te recibo porque te tengo que invitar, pero...

El caso de Xóchitl Gálvez fue el del contrapunto. Ahí si hubo emoción, y al final el registro de 18 aplausos que subieron de intensidad y tiempo.

La hidalguense cumplió las expectativas de sus anfitriones. No eludió ni tema ni preguntas y a cambio mostró que, contra lo que algunos afirman, sí tiene programa de Gobierno y proyectos de fondo.

No tiene previsto ir a una Reforma Fiscal inmediata, sino a una reactivación y crecimiento de la economía y el desarrollo.

¿Cómo?

1.- Rescatar y reactivar la esencia de la Reforma Energética del Pacto por México y de Enrique Peña Nieto, para en lo básico invitar a la IP nacional y extranjera a las rondas de exploración y explotación de gas y petróleo.

"Hay dos áreas de petróleo: la que explora y la que produce que es rentable... en esa, como está en la Constitución, nada cambia"

"En la otra la Constitución permite la participación privada", y a eso se irá, afirma.

No se puede seguir girando, dice, sobre la falacia de la soberanía cuando se importa casi el 90 por ciento de gas y gasolinas.

Hay que regresar al modelo anterior y explicarles bien a que explicarles bien a los mexicanos que Pemex debe transformarse a Petróleo y Energías Mexicanas, para que entrar al sector del futuro de las energías limpias, la energía eléctrica y la renovable; a la geotermia, al hidrógeno y a la captura de carbón y así "hacer un nuevo modelo de negocio para Pemex".

2.- En cuanto al Aeropuerto para la Ciudad de México, reconoce, representa un problemón.

"Ya hacemos un estudio serio con los mejores especialistas para poder tomar decisiones..." o Texcoco o Santa Lucía, no hay más, asegura. Y con participación de la IP. No se puede proyectar una solución con inversión pública cuando se tiene la bronca fiscal que se tiene.

"A mí me gusta Texcoco para almacenar agua tratada y purificar esa agua para la ciudad... lo estoy estudiando, lo están estudiando Luege y mis expertos financieros.

"Entonces vamos a tener un buen Aeropuerto Internacional, este donde este, o Santa Lucía o Texcoco, pero vamos a tener un Aeropuerto Internacional porque el país no puede seguir sin un aeropuerto".

Y agua para la CDMX.

Xóchitl habló de recuperar Conacyt y al sector educativo. Ahí proyecta darle tablets a cada niño y joven, becas sí, pero deben entrar a capacitarse y aprender inglés.

Hay, afirma, que revisar hacia dónde va el gasto público y reorientarlo a través de someter a una reingeniería a las empresas del estado: empezando por CFE y Pemex.

Para acabar con la corrupción y la impunidad daría "dientes" al INAI -que sería un organismo tripartita- y a la auditoría Superior de la Federación por los cuales pasarían a revisión todos los funcionarios: Ambos organismo tendrían Agentes del Ministerio Público para sancionar corruptelas.

En cuanto a la relación con EU, dijo propondría la creación de una Agencia Aduanal binacional para detener el tráfico de armas de EU a México y de Fentanilo de México a EU. Adicionalmente piensa proponer la creación de una agencia trinacional contra incendios forestales México, EU y Canadá, con equipos y bomberos altamente capacitados para combatir estos incendios que producen graves pérdidas cada año.

Gálvez cerró su participación advirtiendo que en algunos estados y regiones no existen las condiciones necesarias para ejercer el voto debido a la intervención de la delincuencia organizada.

Un encuentro de banqueros que fue más bien una mesa de examen de candidatos presidenciales con resultados interesantes.

Un debate diferido entre los aspirantes presidenciales en el que el aplauso de los asistentes fue una especie de aprobación de un sector muy reacio a hacer cualquier crítica.

EL SENADO MEXICANO Y LA NASA

Bajo la presidencia de la tlaxcalteca morenista Ana Lilia Rivera se ha generado una fuerte relación de instituciones y organismos internacionales de la Ciencia, Artes y el Espacio.

Entre ellos con la Nasa y como parte de la conmemoración del Bicentenario de la instauración del Senado Mexicano esta cámara se prepara para la visita del director de la NASA, Bill Nelson quien llega con la administradora adjunta, Pamela Melroy.

Este encuentro se da al parejo del proyecto de decreto de reformas a la Constitución en materia de actividades ultraterrestres, y tiene como objetivo fortalecer la agenda educativa y de cooperación espacial entre México y EU.

La colaboración entre México y la NASA ha sido larga y fructífera, advierte la senadora Rivera, y se ha reflejado en una amplia gama de ámbitos, por lo que esta reunión, indica, fortalecerá el ámbito educativo, la innovación y la investigación, en áreas como las ciencias de la Tierra y Nanosatélites.

Está previsto que México, en cooperación con la NASA, lance la "Constelación de Nanosatélites AztechSat", para el monitoreo y protección de fauna marina y medio ambiente, para lo cual, la AEM ha integrado a varias universidades a este proyecto educativo altamente especializado.

... / Twitter: @_Vizcaino / Facebook

/ <https://www.facebook.com/rvizcainoa>